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【第６回役員会の開催】 

９月２５日（金）午後７時３０分より荒屋会館３階ホールにおいて、第６回役員会を開催 

しました。 

検討及び協議した内容は、以下のとおりです。 

議題：①各ブロックの懸案事項について 

②クリーンキャンペーンについて 

      ③町会だよりＮｏ．２５０の校正作業 

      ④１１月の行事について（花いっぱい運動） 

⑤その他(ゴミ捨て場の整備、防災体験の重要性) 

 

【ボランティアご協力への感謝】 

１０月１８日（日）「秋の全市一斉クリーンキャンペーン」が新型コロナウィルス対策を 

万全にした中で、今年になって最初の町内清掃活動を行いました。 

当初予定していた５２名に新たな希望者３名を加えた合計５５名のボランティア有志が 

午前７時、南小公園に集合。 

３つのブロックに分かれて、スムーズに作業が進み、町内の街並みが秋晴れの下で美しく 

映える結果となりました。 

普段より町会内の美化意識が行き届いていることから、産業廃棄物や不燃物は殆どなく 

可燃ゴミ、落ち葉、木の実、枝、等々が大半でした。 

 参加者の皆様、大変ご苦労様でした。 

 

 

・追伸 

 １１月２０日には、近所の町内ボランティアの方々による児童公園落ち葉の清掃が行われま

した。 ありがとうございました。 

 



 

【災害（避難）時の体験研修】 

 防災対策の一環として、１０月１８日（日）、災害時・避難時の体験研修が荒屋会館で 

実施され、大人１８名、子供７名の合計２５名が２班に分かれて参加しました。 

 会館の２階では、６班の土居本美代子防災士が「身近にあるものを使ったカレーライス 

食台・食器作り」をご担当されました。 

 ・お米１に対して、水は１．５の目分量 

 ・アイラップでお米を蒸す際には、空気抜きが大切 

 ・膨張に注意して、蒸らしは１５分程度が目安 

 ・カレールーは、事前に平たく潰しておくと良い 

 ・肉じゃが、スパゲッテイ、ホットケーキにもアイラップの応用が可能 

 ・避難時に必要なものとして、水・新聞紙・薬・４５ℓ 用ゴミ袋 

 ・普段から防災に関するコミュニケーションが大切 

 

 

 会館の３階では、２班の森下忍防災士が「段ボールでのベッドメイキング、新聞紙での 

スリッパ製作、クリアファイルを使ったフェイスシールド製作」をご教授されました。 

 参加した子供達よりも大人達がベッドの上ではしゃいでいました。 

 ・新型コロナウィルス感染予防を念頭に保温性・快適性を確保するキーワード 

  Ｔ … ｔｏｉｌｅｔ 

  Ｋ … ｋｉｔｃｈｅｎ 

  Ｂ … ｂｅｄ 

 ・ウィルス感染予防を基軸に保温性と快適性を確保することが大切 

 ・町会の会員全員が避難できる場所の確保が緊急課題 

 

 完成した製作品の数々 

 

 

 



 

【第７回役員会の開催】 

１０月３１日（土）午後７時３０分より荒屋会館３階ホールにおいて、第７回役員会を開催 

しました。 

検討及び協議した内容は、以下のとおりです。 

議題：①各ブロックの懸案事項について 

②花いっぱい運動について １１月１５日（日） 

③その他（ゴミステーション補修、備品リスト作成、歳末助け合い運動共同募金） 

 

 

【「秋の花いっぱい運動」花苗の受け渡しを実施】 

 １１月１５日(日)午前８時より「秋の花いっぱい運動」花苗の受け渡しを荒屋会館玄関前で 

行いました。 

今回は冬の寒さに強いパンジーのみでしたが、赤・白・黄・紫の４色の花が秋の晴天に映え 

全体で３６０株のうち、各世帯には２８５株が配布されました。花壇・プランターには７５株を

植えました。 

町会における目利きの皆様が先行して優良株を持ち帰っておられるのには、役員一同大変に 

驚かされました。 

 ・受け渡しの様子 

 

 

・花壇への植苗 

 
 



 

【ゴミステーションの床修理が完了】 

以前から役員会で、１５班内ロマン横ゴミステーションの床が滑り落ちる危険性があるとの 

指摘があり、山岸副会長と１４班の小路さんのご尽力によって補修が完成しました。 

 ここに感謝の意を表します。 

補修前                  補修後 

 
 

 

【北小公園内の補修工事が完了しました】 

 

 北小公園ブランコ周りの柵の補修工事が完了しました。 

 ブランコの柵下のコンクリート台を下げる工事を行いましたが、その影響で雨が降ると 

 大きな水溜まりできるようになりましたので、さらに砂を入れて補修して頂きました。 

これで水溜まりの心配も無くなって、子供達も安全に遊ぶことができますよ。 

 

 

【第８回役員会の開催】 

１１月２１日（土）午後７時３０分より荒屋会館３階ホールにおいて、第８回役員会を開催 

しました。 

検討及び協議した内容は、以下のとおりです。 

議題：①各ブロックの懸案事項について 

②歳末たすけあい寄付金の集計 

③町会だより２５１号の発行について 

④その他、今後の予定 

（令和３年度新役員班長について、納税協力会粗品配布） 

 

【歳末たすけあい寄付金の報告】 

 金沢市千坂地区共同募金委員会及び千坂地区社会福祉協議会からの要請を受け「歳末たすけ 

あい寄付金」について、今年も町会の皆様にご協力をお願い致しました。 

 １１月２１日の第８回役員会で集計をしました。 

 今年寄せられた寄付金の合計１６９,８０１円（２５２世帯分）は、前年の１４８,６５０円 

（２０１世帯分）を上回るものでした。 

 皆様の温かいご支援に感謝します。 



 

 

【おたすけ隊活動の近況報告】 

 平成 27 年７月に「荒屋団地おたすけ隊」が発足して以来、6 年が経過しました。現在「お

たすけ隊」は千坂校下 7町会（荒屋団地・福久南・百坂町・法光寺町・柳橋町・千坂団地・千

木親和）に拡大し、年間 50 回以上の活動を行っています。今年は年初からのコロナ禍でした

が、当団地では 8回作業を行いました。下記に最近の活動状況を写真と共に報告致します。    

町会の皆さん！！ ちょっとした困り事がありましたら何なりとご相談ください。 

中山隊長連絡先 自宅☎ 258-3401 携帯☎ 090-3885-1771 費用、1人 1時間 500円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・野田町会長宅の庭の草刈り，後始末（8 月 23 日、2 時間、作業者/山岸・当田⑥・盛田・中

山⑧） 

・Ｋ宅樹木伐採と後始末（9月 21日、3時間、作業者/山岸・当田⑥・盛田・中山⑧・森下②） 

 

【お知らせ】 

11 月 8日（日）午後 1時:30 分、ホテル日航金沢４階「鶴の間」において第 63回金沢市町会

連合会大会が開催され、その席上で中山前町会長が「市長感謝状」を受賞されました。 

又、11 月 20日（金）午前 11時 30、市役所 7階「全員協議会室」において、令和２年度金沢

市納税功労者表彰式が行われ、中山前町会長が「退任納税協力会長感謝状」を受賞されました。 

 

 

【違反ゴミのお知らせ】 

 11月 19日資源ごみの日、南小公園に燃やすゴミと埋め立てゴミが出ていました。 

 

11 月 24 日燃やすごみの日、ロマン横のゴミステーションにカラーボックスが出ていました。

これは有料粗大ゴミです。 

 

金沢市からの家庭ごみ分け方・出し方をよく読んで、分別して決められた日時に出すよう 

注意をお願いします。 

 

【おめでた「赤ちゃん誕生」】 

 第９班 宮越さんに双子の赤ちゃんが誕生しました。 

宮越悠人くん 宮越律人くん 

心からご祝福申し上げます。 

 

【おくやみ案内】 

第５班 北武男さん(９６歳)が去る１０月２８日に逝去されました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 



 

【4ヶ月ぶり、悠々サロンが開催される】 

１１月２１日の午後１時３０分から、荒屋会館において、第１４８回となる悠々サロンが開催さ

れました。 

コロナ禍のため、７月４日の七夕づくり以降の毎月の定例会が中止されていましたが、細心の注

意を払って開催されました。 

今回は「新型コロナウイルスの３つの顔を知ろう」と題した資料に基づいて、順番に１ページづ

つ読むことで理解を深めることにしました。 

負のスパイラル … ①第１の感染症「病気」 ➁「不安」 ③「差別」 

病気が不安を呼び、不安が差別を生み、差別がさらなる病気の拡散に繋がります。 

３つの感染症をみんなで乗り越えていくため、それぞれ立場でできることを行い、皆が一つにな

って負のスパイラルを断ち切りましょう。 

 
 

次に、簡単な脳トレゲームを行ないました。 

二つの絵を比べて間違いを３つ探す問題をしました。 

３つ目がわからず、回答を聞いて「なんだ、そうだったか」と気づきました。 

もう一度違う絵でやってみました。 

 

「しりとりゲーム」が行なわれ、和やかな雰囲気で楽しみました。 

最後は「いいね金沢健康体操」で締めくくりました。 

 

１００才を超えてなお一人暮らしをされているスーパーおばあちゃんが参加されました。 

総理大臣、県知事、市長からお祝いの品が届けられたと話されました。 

 

最近は参加しておられた高齢者の方が施設に入られたり、お亡くなりになった方もあり、参加人

数が少なくなりました。 

６０歳以上の方、是非参加されますようご検討をお願いいたします。 


